

De  <projetpleinsud@roissyenbrie77.fr>
À 
Date 2020-10-31 19:16

Mon avis :

Il faut arrêter de construire. C'est bien beau de venir nous demander ce qui est bon pour Roissy tout en obligeant la construction !
Ça ne laisse aucun choix !

Il faut réinstaller des zones humides, des arbres hauts, des zones où l'humain n'y est pas. Il faut des arbres fruitiers, des jardins solidaires pour nourrir les roisseens qui n'ont plus les moyens d'acheter des fruits et légumes.

Limiter les constructions par des murs végétaux, des toits végétaux, des matières qui ne chauffent pas, des constructions en terre, naturelles à énergies vertes. Il faut des commerces vivants, des restaurants et bars qui respectent la nature, locaux, de saison.

Fr. Le